
（組合定期大会声明） 
「今まで通りの人員配置を求める」 
 

大学が大学であるために早急に職場に人を戻して

ください。 

逼迫した多くの現場から訴えます。 

 

人件費ポイントの管理ミスという赤字により 

後任人事や昇任人事の凍結の影響が各現場で出てき

ていることが当大会で明らかになりました。 

このことは大学として設定された業務内容・量は

変わらない中、減員状態のまま勤務せざるをえない

大学教員への負荷としてだけではなく、附属学校園

の教育実習、事務職員の処遇にも大きな影響を及ぼ

しています。なによりも大学として学生に対する責

任が果たせません。 

 

※2022年度組合定期大会において上記の声明文を表明します。 
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